



v.l.n.r.: Olaf Müller, Denny Grützmacher, Matthias Meissner und Tino Berger übergaben an Anke Voigt vom Bärenherz den Spendenscheck

04.08.2023 14:59 CEST

Team der DHL Supply Chain Leipzig überrascht Bärenherz mit einer tollen Spende

"Es hat klein und vorsichtig angefangen und dann war Spendenbereitschaft des DHL-Mitarbeiterteams überwältigend", so beschrieb Denny Grützmacher, Gesamtbetriebsratsvorsitzender der DHL Supply Chain (Leipzig) GmbH die Sammelaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz, als er und seine Kollegen diese Tage nach Markkleeberg kamen, um ihre Spende gemeinsam zu übergeben. Man hatte anlässlich des diesjährigen firmeninternen

Sommerfestes um Unterstützung für unsere unheilbar erkrankten Kinder und ihre Familien gebeten. Fast die gesamte Mitarbeiterschaft, über 140 Kolleginnen und Kollegen der DHL Supply Chain (Leipzig) GmbH am Standort Leipzig, beteiligte sich: 1.560 Euro kamen zusammen!

Dankbar und stolz übergaben Denny Grützmacher, Olaf Müller, Matthias Meissner und Tino Berger, stellvertretend für das ganze DHL Supply Chain-Team, diese beachtliche Summe.

Wir sagen bärenherzlich Dankeschön für diese großartige Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de